

# えんぴつ

鮫川中学校

1年1組 学年通信

令和6年6月18日発行

発行責任者 角田 敏文  
文 責 木村 綾美

NO.9

## 1年生にとって、初めての中体連が終わりました！

6月11、12日に中体連の各種大会が行われました。3年生の部活動の集大成となる大会で、1年生もチームの一員として活躍していたという話を各部活動の顧問の先生から聞きました。中体連の翌日には、クラス内で各種目の大会の様子を生徒同士で報告し合っている姿が見られました。「3年生がすごかったんだよ。」「私も少しだけ出たよ！」などと話す様子がとても微笑ましかったです。今後、県大会に出場するチームや1、2年生が中心となって活動していくチームがありますが、それぞれの目標に向かって取り組んでほしいと思います。

### 中体連&学校で過ごした人は 学校でおこなった作業の感想

- ・負けちゃったけど初めて中体連に出れて楽しかった
- ・初めての中体連で県大会に出ることができていい経験ができた
- ・花植えをした。暑い中やったので疲れた。綺麗に花壇に花が咲いています。
- ・疲れた 白熱した試合が見れた 勉強になった
- ・勝つことはできなかったけど、反省点が色々見つかったから、次に繋げられるようにこれからも練習に取り組みたい。
- ・みんながいない間に色々な手伝いやテスト勉強ができて嬉しかった。
- ・初めて会場に行って雰囲気分かりました
- ・先輩達の緊張が伝わりました
- ・改めて先輩の実力の凄さを感じた。また中体連のレベルの高さを感じた。
- ・すごく迫力のある試合で楽しかった。県大会ではもっとサポートを頑張ろうと思った。
- ・試合には出なかったけど、先輩と声をかけ合ったり、応援したりしました。結果、負けちゃいましたがしっかりと先輩のサポートができたのでよかったです。
- ・他校の上手い人たちのボールの打ち方などが勉強になった。
- ・中体連では初戦で負けてしまって悔しかったけど試合でミスをしたところを練習していきたいです。
- ・負けてしまって悔しかったけどこれからの練習の基礎をもっとしっかりやって勝ちたいです。



- ・中学生になってから初めての大きな大会だったので少し緊張したけど、だんだん慣れました。
- ・試合には出れなかったけど応援など頑張れて、先輩方のサポートもできました。県大会も行けることになったので応援などを頑張っていきたいです。
- ・中体連とはどのような雰囲気で行われるかおおよそ理解できた。だから来年に生かしたいと思います。さらに実際に試合をしてみて、いつも部活で行っているようなレベルではないことがわかった。競技を行う際、どのような流れで行うのかななどを一回戦目で把握し、二回戦に臨むことができたと思う。そして試合を行うに連れて自らの欠点（改善点）が見つかったため、それを今後の練習などで重点的に直していきたいと思います。
- ・中体連で会場の雰囲気がピリ付いていたり先輩（特に三年）がいつもよりも気合が入っていたりした気がしました。でも負けてしまったので来年また頑張りたいです
- ・先輩方のサポートが出来て試合に入った時はみんなで声を出し、県大会に行くことができたので嬉しかったけど一位をとりたかったです。3年生は残り1ヶ月ぐらいしかないので悔いのないようにしたいです。
- ・初めてなので緊張しましたがいつも通りサポートをできてよかったです。来年は僕が頑張りたいと思いました
- ・中学校で初めての公式戦で緊張したけど楽しかったです。

## 今週の日程

	1校時	2校時	3校時	4校時	5校時	6校時
6月17日(月)	道徳	英語	数学	保体	国語	
18日(火)	美術	美術	国語	理科		
19日(水)	国テスト	数テスト	英テスト	理テスト	社テスト	
20日(木)	数学	保体	国語	社会	総合	総合
21日(金)	理科	音楽	英語	数学	スポーツ大会	

○17日～19日はテスト前部活動中止となります。

○17、19日は14：40バスのみ

18日は先生方の研修のため、13：25バスで下校となります。

○19日は、「おにぎりの日」です。おにぎりを持参させてください。

